



Communiqué n°26

15/08/2008



Aviron (Skiff) – Finale D

Mathias Raymond au bout de l'effort

Pour sa quatrième et dernière course des Jeux, sur la plan d'eau de Shunyi, Mathias Raymond se retrouvait donc ce vendredi en lice dans la finale D de l'aviron (skiff).

Le Monégasque avait à cœur de bien figurer. Jusqu'au bout, il a tout donné, ne lâchant absolument rien. Une épreuve pas évidente qui a vu le rameur de la Principauté puiser dans ses réserves, après les 1000m, pour remonter et revenir sur ses concurrents.

Malheureusement, Mathias a été victime de crampes dans les trois derniers coups de rame, alors qu'il se battait pour la deuxième place. Il termine donc à la quatrième place de cette finale D, décrochant au classement final une 22^{ème} place (33 concurrents étaient en lice).

Une position plus qu'honorable pour Mathias (22 ans) qui a une belle marge de progression, avec un avenir qui s'annonce des plus prometteurs s'il continue sur cette lancée, sachant qu'il a commencé l'aviron sur le tard et qu'il est donc « jeune » dans le milieu.

Son temps d'hier de 7.14.27 (le premier a signé un chrono de 7.04.13) confirme en tout cas une nouvelle fois les bonnes intentions de Mathias qui n'aura donc pas fait simple figuration à Pékin, loin de là.